
令和5年1月31日

No. 募集 区分 ご意見 市の考え

1 第1回 ①全般 子どもが安全に楽しく過ごせる保育園にして頂きたいです。

2 第1回 ①全般 保育園が新しくなるのには凄く嬉しく賛成です。

3 第1回 ①全般 楽しくて毎日行きたくなるような園作りをお願いします。

4 第1回 ①全般

我が子が実際に使用することができないのが残念でなりませんが、これからの50年を見

据え、現場の保育士さんの意見を十分にとりいれた、新前並保育園の建設を願っていま

す。

5 第2回 ①全般
子供たちが楽しく安全に過ごせ、働く方々が快適に過ごせるよう配慮をお願いします。

環境にも配慮しつつ、様々な災害に強い園舎にして頂きたいです。

6 第1回 ②園舎・園庭 園内も木目調や自然が多めで明るい雰囲気が良いです。

7 第1回 ②園舎・園庭
最近の保育園はスタイリッシュな所も多く、園児の視点や楽しさをプラスしているもの

が増えているので、そういう楽しみを作って欲しいです。

8 第1回 ②園舎・園庭
保育士さんがリラックスできる休憩室。少数の男性保育士さんにも配慮したスペースの

確保を。

9 第1回 ②園舎・園庭 発熱や体調を崩した子どもが落ち着いて過ごせ、隔離も出来る部屋。

10 第1回 ②園舎・園庭

乳児クラスの床について、新しい乳児クラスの床はフローリング、または防水性のマッ

トがいいです。現在のじゅうたんのようなマットでは、ノロウイルスなどで突然嘔吐し

た場合、十分な処理、消毒が出来ず感染が広がる可能性があるのではないでしょうか。

またフローリングの場合は床暖房であると嬉しいです。

11 第1回 ②園舎・園庭

調理室について、新しい園での調理室は衛生の観点から床はドライにして欲しいです。

長靴での調理作業の時代は終わりました。非衛生と衛生の区切りをつけ、調理員さんの

負担を軽減すべく動線を考慮した調理器具の配置など、ぜひ現代の調理室にして欲しい

です。集団食中毒が起こさない安全な食事提供のために、前向きにご検討いただきたい

です。

12 第1回 ②園舎・園庭 園児が勝手に出て行かないような出入り口希望。

前並保育園の建替えについてのご意見

より良い園となるよう取り組んで

まいります。

新園舎の設計において参考とさせ

ていただきます。
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13 第1回 ②園舎・園庭 園庭の遊具は知育を取り入れたものにしてほしいです。

14 第1回 ②園舎・園庭 自然と触れ合えるような木や砂山などをたくさん取り入れて欲しい。

15 第1回 ②園舎・園庭 2階庭園やネット遊具など可能であれば取り入れて欲しいです。

16 第1回 ②園舎・園庭
園庭は木や花、畑などを充実させ、子供が色々な体験ができるような場を。そして、そ

れらを管理できる人材の配置を。

17 第1回 ②園舎・園庭 屋外に子供用の手洗いスペースを多く設置。

18 第1回 ②園舎・園庭 （課外活動の導入を希望しており、それに伴い使用する）芝生や教室も有れば…

19 第2回 ②園舎・園庭

園庭を芝生にしてほしい。

よく風が強いと目に入ったと話すし、靴が砂だらけになる。芝生なら転んでも痛くない

し、裸足で遊べるのも良いと思う。

20 第2回 ②園舎・園庭

下駄箱を室内に入れる

雨の降っている日やプールをした日に下駄箱の靴を室内の牛乳パックで作った簡易下駄

箱に移し替えているのを拝見しました。

学校のような昇降口でも良いのではないかと考えます。

21 第2回 ②園舎・園庭

お湯も出る水道

夏には気が付かなかったことですが、令和のこの時代に水道からお水だけしか出ないの

は辛いです。お湯が出て、なおかつシャワーをつけることができれば、乳児クラスでの

おむつ替えにも役に立つのではないかと思います。

22 第2回 ②園舎・園庭

保育に取り入れてみたら面白そうだと思ったのはてぃ先生の「座ってもいいロッカー」

です。

先日の保育士体験の際にもロッカーに入っている子を見かけたので。まだ開発中だそう

ですが、もし機会があれば見ていただきたいです。

https://nlab.itmedia.co.jp/nl/amp/2207/29/news171.html

23 第2回 ②園舎・園庭 不審者のセキュリティ対策を検討願います

新園舎の設計において参考とさせ

ていただきます。
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24 第2回 ②園舎・園庭

保育士の更衣室、休憩室、トイレなどの充実

以前保育士体験をさせていただき、お手洗いをお借りしました。子どもたちと同じトイ

レの横にあり、プライバシーが守られていないと感じました。休憩もとらせていただき

ましたが、部屋がないのか使っていない教室でした。

先生方がどこで休憩を取っているのか、汚れた際はどこで着替えているのか気になりま

した。もしないのであればそういう場所を作っていただきたいです。

25 第2回 ②園舎・園庭 雨で下駄箱が濡れないようにしてほしい。

26 第2回 ②園舎・園庭 手洗いの水、冬は冷たいのでお湯が出てほしい。

27 第2回 ②園舎・園庭

くつを脱ぐ所ですが、ザラ板（マット？プラスチックの穴あきの板みたいな）とかひい

てあると、くつを脱ぐ所がはっきりして、又、雨がふり込んだ所もどこでくつをはくの

か？わかりやすいので。

28 第1回 ③駐車場 あまり遠くない位置に駐車場を設けて欲しい。

29 第1回 ③駐車場
状況により、前高グラウンドの駐車場も利用できるようにし、横断歩道の設置も検討願

います。

30 第1回 ③駐車場 保育園の駐車場が併設だと助かります。

31 第1回 ③駐車場 雨天時の送迎が容易になるよう、駐車場を近傍に確保していただけると幸いです。

32 第1回 ③駐車場 駐車場の拡張、スムーズな出入り、また園への導線を改善希望。

33 第1回 ③駐車場 なるべく屋根の下を通って園へ入れれるのは凄く嬉しいです…

34 第1回 ③駐車場

駐車場について、建て替えにあたり、正門の位置と駐車場が近いとありがたいです。ま

た、園と駐車場が道路をまたぐ、というのは飛び出しなどの危険があるので止めて欲し

いです。

35 第1回 ③駐車場 駐車場を広くしてほしい。

36 第1回 ③駐車場 駐車場から園に入るまで距離を短く、安全に行けるようにしてほしい。

37 第1回 ③駐車場 駐車場に屋根がほしい。

新園舎の設計において参考とさせ

ていただきます。
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38 第2回 ③駐車場

駐車場の出入りが一方通行になるような作りにしてほしい。今の駐車場でも何度も案内

をしていてもルールを守らない人がいたり、道路で待っていたりするのは迷惑なので、

改善してほしい。

39 第2回 ③駐車場

駐車場と入り口を近くする

個人的なわがままかもしれませんが、私には2人の子どもがおり別の園に通っていま

す。送迎の際、1人をおんぶ・1人を抱っこ(イヤイヤ期などがあり抱っこをせがまれる

のです)で駐車場から歩いております。雨の日などの送迎も大変ですし、感染対策の面で

も他の兄弟を園に入れない(車に置いて行けるような距離にする)ことができればありが

たいです。

40 第2回 ③駐車場
短期間ではありますが、やはり駐車場から園までの短い距離ですが、車の出入も多く、

子ども達が危険かなと感じてます。園の前等にあるといいですね。

41 第1回 ④立地・転園 移転を理由とした転園は可能か（自宅により近い保育園）どうかを知りたいです。

42 第1回 ④立地・転園
ちょっと自転車では遠いので今のところがいいです。でもどうしてもならだいじょうぶ

です。

43 第1回 ⑤保育時間
自宅や職場から遠くなるため、朝、夕の延長保育の時間が今よりも長くなるか知りたい

です。

前並保育園については拡充も検討

しております。詳細が決まりまし

たらお知らせいたします。

44 第1回 ⑥課外活動
可能であれば放課後クラブなど習い事を取り入れて欲しいです…。園で習い事をやって

くれる所が増えているようなので、もしできれば頼みたいです。

申し訳ありませんが、現時点で実

施の予定はありません。

45 第2回 ⑦周辺環境

どこの幼稚園か分かりませんが、前高グラウンドの横が、現在、登園バスの乗降所に

なっているようで、グラウンド脇に路上駐車をしてバスを待つ家庭を毎日複数見かけま

す。

保育園移転の際は、幼稚園バスの乗降所の移動をお願いしたいです。その付近に園児さ

んが数名いて、今年たまたまその場所を使っているだけならいいんですが、移転後もそ

の付近で路上駐車が多くあると、通園に支障が出ると思うので…

関係各園に周知し、支障が生じな

いよう取り組んでまいります。

転園先については、各ご家庭の希

望により決定していく予定です。

新園舎の設計において参考とさせ

ていただきます。
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46 第2回 ⑦周辺環境

移転先周辺の渋滞が予想できてしまう事が気になります。夕方などは周辺施設への買い

物客や小学生たちも遊びや習い事などで交通量が多く事故も多い場所です。建設と同時

に周辺の交通設備も見直していただけると幸いです。

関係各課と調整すると共に、送迎

車のルールを設定する等、安全対

策に努めてまいります。

47 第2回 ⑧その他
大まかな園のレイアウト構想はすでにあるのでしょうか？

レイアウトから2次意見を募集すると具体的な意見が出やすいと思います

今後の意見募集の際に、参考にさ

せていただきます。

48 第2回 ⑧その他

週1に絵を描く時間があるといいですね。子どもの環境は絵に出る様ですので（色使い

とかへびを描いたり、中心からずれてる絵とか）。（私の子ども達、○○（園児名）の

ママ達は絵の時間があり、毎週水曜日が私もどんな絵を描いたか？心配や喜んでたりも

してましたので）

保育において参考にさせていただ

きます。

※今後の予定について

令和６年３月31日までは現在の園舎で、令和６年４月１日からは新園舎で保育を行います。
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